



Carta de renovación de compromiso con el Pacto Mundial

Barcelona, 1 febrero 2024

La presente carta sirve como renovación del compromiso que Fundación Educación y Cooperación – EDUCO – adquirió en 2004 con la iniciativa del Pacto Mundial y los diez principios que promueve en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambientales y lucha contra la corrupción, que forman parte también de la manera que tenemos de concebir en nuestra organización un mundo mejor y más justo.

Saludos cordiales.

Pilar Orenes

Directora General